1/1

Página: 7

Ve Xóchitl 'brutal' situación de inseguridad

MAYOLO LÓPEZ

Xóchitl Gálvez, la abanderada presidencial del frente opositor, deploró que el aguacate mexicano ya no sea el protagonista del Super Bowl por la "situación brutal" que vive el país en seguridad.

"Ya acabaron con los aguacateros: ya no vamos a ser los reyes del aguacate en el Super Bowl", lamentó durante una reunión que sostuvo con mujeres para recabar las propuestas que integrarán su plan de Gobierno.

La reunión se desarrolló en el auditorio Valentín Campa de la antigua sede del Partido de la Revolución Democrática (PRD).

Imposibilitada por ley para ofrecer propuestas, Gálvez alertó de la situación que ha dejado la extorsión en Michoacán entre aguacateros y limoneros, y ahora entre cualquier comerciante, tras conocer la quema de un lote de autos en esa entidad a manos del crimen organizado.

"El diagnóstico que tenemos es que es brutal el tema de la inseguridad", aceptó Xóchitl. "Ya acabaron con los aguacateros, ya acabaron con los limoneros... Ahora van por los negocios de las familias de bien".

En alusión a la candidata morenista Claudia Sheinbaum, Gálvez se sorprendió de que una persona asegure que "México está mejor que nunca".

La aspirante presidencial de la Oposición estuvo acompañada, entre otras, por la diputada perredista Verónica Juárez; la senadora panista Josefina Vázquez Mota; Cecilia Soto, del Frente Cívico Nacional; y la diputada panista Margarita Zavala.



La aspirante presidencial de Oposición, Xóchitl Gálvez, se reunió ayer con dirigentes de organizaciones civiles.



Página: 2



El premio para Marcelo

EL UNIVERSAL

:::: Nos aseguran que en Morena le tienen reservada al excanciller y excorcholata presidencial, Marcelo Ebrard, una candidatura plurinominal



Marcelo Ebrard

al Senado. La idea, nos cuentan, es cumplir lo prometido por el presidente López Obrador de que los que perdieran en la contienda por la candidatura presidencial y se disciplinaran recibirían un sustancioso hueso. En este caso, el plan es que don Marcelo encabece el grupo parlamentario guinda en la próxima legislatura, que inicia el 1 de septiembre próximo. Además, en caso de que el voto favorezca

a Morena y sus aliados, también se podría convertir en presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara Alta. ¿Será suficiente para apaciguar a Ebrard?

Facilita aduanas a criminales acceso a armas

:::: Nos hacen ver un dato muy interesante: que las armas con las que miembros de la Familia Michoacana buscaban atacar a los pobladores de Texcaltitlán, en el Estado de México, tienen su origen en Estados Unidos y entraron ilegalmente al país. Nos dicen que, según Guacamaya Leaks, la Agencia Nacional de Aduanas fue señalada de permitir en este sexenio la entrada de más de 54 mil armas ilegales a México. Valdría la pena, nos señalan, que lo revelado por la filtración de la información del gobierno federal sea investigado a fondo, pues en varios de los ataques a la ciudadanía y masacres en el país podría haber una corresponsabilidad de agencias oficiales, como la Agencia Nacional de Aduanas.

Desaparecen a los desaparecidos

:::: Madres buscadoras nos comentan que la nueva estrategia de búsqueda de personas desaparecidas sí es eficaz, pero para volver a desaparecer a sus hijas e hijos, pues, pese a que miles de ellas presentaron denuncias en las Fiscalías correspondientes y levantaron la alerta de desaparición correspondiente en sus estados, sus familiares ya no se encuentran en el Registro de la Nueva Estrategia Nacional de Búsqueda Generalizada. Nos dicen que, ahora, además de buscar a sus hijos y hacer su propio trabajo de investigación para obtener justicia, iniciarán un registro con los nombres y datos de las carpetas de investigación para que la Secretaría de Gobernación no los borre y no tenga cómo argumentar que no siguieron el debido proceso de denuncia después de ser desaparecidos. Nos advierten que, de continuar con la Nueva Estrategia "de borrado", las mujeres acamparán frente a Palacio Nacional hasta que el Presidente deje de tratar de diluir la crisis. El colmo, nos dicen, ahora hay que trabajar para que no desaparezcan a los desaparecidos.



La Jornada Sección: Edictos y Avisos, Política

2024-01-24 04:13:59

105 cm

Página: 4, 32

1/1

Sheinbaum: en mi gestión se creó la mejor policía del país

- Presentó los ejes de su estrategia de seguridad
- Señaló que la percepción de inseguridad entre las mujeres capitalinas pasó de 88 a 62% en cinco años

Durante su gobierno en CDMX, se creó la mejor policía del país: Sheinbaum

DE LA REDACCIÓN

Como uno de los ejes de la estrategia de seguridad que emprendió cuando era jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum destacó que crearon "la mejor policía del país"; al presentar los pilares de su política en materia de seguridad en la Ciudad de México, señaló que la percepción de inseguridad entre las mujeres en la capital del país pasó de 88 por ciento, en 2019, a 62 por ciento el año pasado.

Aunque la candidata presidencial de Morena no realizó actividades públicas durante el martes, por medio de diversos mensajes en su cuenta de X recapituló los resultados "más importantes de la estrategia de seguridad que aplicamos desde 2019".

Entre los puntos que presentó, expuso que "los Senderos Seguros son caminos iluminados para que todas las niñas, jóvenes y mujeres que caminan por la ciudad se sientan a salvo: es tiempo de mujeres transformadoras, y eso significa vivir sin miedo y libres de violencia".

Destacó que la estrategia en materia de seguridad consta de cuatro ejes: "atención a las causas, más y mejor policía, inteligencia e investigación, y coordinación". Con ello, aseguró que en la Ciudad de México disminuyeron significativamente los delitos de alto impacto.

Con una gráfica, reiteró que se redujeron 59 por ciento dichos actos ilícitos; 2022 fue el de menor número de homicidios desde 1989, y disminuyó 74 por ciento el robo a vehículo.

Por la noche, la candidata presidencial de Morena sostuvo una reunión con el dirigente nacional y la secretaría general del partido, Mario Delgado y Citlalli Hernández, respectivamente.



#JORGEÁLVAREZMÁYNEZ





PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

CONTINÚA LA CONSTRUCCIÓN DE PROYECTO PRESIDENCIAL

orge Álvarez Máynez, precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), compartió que durante la intercampaña, sigue recorriendo México "y construyendo el proyecto para el México Nuevo" y recordó que su proyecto será coordinado por Patricia Mercado.

Por su parte, el líder nacional del partido, Dante Delgado, sostuvo que con Álvarez Máynez se representa a miles de mexicanos y destacó la primera aparición con un candidato presidencial propio en la boleta electoral.

"Por primera vez, Movimiento Ciudadano estará en la boleta presidencial, representando a miles de mexicanas y mexicanos que han luchado por un mejor México y que, con Jorge Álvarez Máynez, lo seguirán haciendo", expuso Dante Delgado.



DÍAS LE RESTAN AL PERIODO DE INTERCAMPAÑA.



INTERCAMPAÑA

 El emecista compartió un video en sus redes sociales.



Página: 16 - 17

1/1

HABEMUS CANDIDATA



JOSÉ NARRO CÉSPEDES COLABORADOR @NARROJOSE

La contienda más encarnizada no está en la silla grande, sino por el segundo lugar

Las chimeneas de Morena finalmente fueron encendidas, el humo blanco surgió y de manera oficial, la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo asumió la candidatura de la coalición "Sigamos Haciendo Historia".

Conformada por Morena, el PT y el PVEM, partidos que presentarán a la candidata de unidad y continuidad de la Cuarta Transformación, la coalición se perfila para arrasar en las elecciones presidenciales de este año. No es para menos, dado que hemos gozado de uno de los mejores gobiernos en la historia de México, y nuestra candidata propone de manera seria una profundización de la lucha política iniciada por Andrés Manuel López Obrador.

Durante estos tiempos de precampaña, la Dra. se ha dedicado a dos tareas fundamentales. La

primera y más importante ha sido la de promover la movilización de las bases sociales y partidistas de Morena y la coalición a través de asambleas públicas y reuniones privadas, donde la gente ha podido conocer más de la trayectoria de gobierno de la Dra. Sheinbaum al frente de la Ciudad de México y de las tareas organizativas de Morena a nivel nacional.

La segunda tarea ha sido la de reunir a un grupo de expertos y expertas en diferentes materias de gobierno, academia y sociedad civil para construir la plataforma de Diálogos por la Transformación. En dicha plataforma hemos podido atestiguar las propuestas generales del movimiento de López Obrador durante los últimos casi seis años, y las áreas de oportunidad de cara al porvenir.

Del otro lado de la balanza, la coalición opositora ha destacado por su mal uso de la tecnología del teleprompter, sustituir a su candidata en los spots por una inteligencia artificial que imita su rostro y por las continuas peleas internas entre los partidos PAN, PRI y PRD. El último episodio de esta disputa entre los partidos de la derecha ha sido la publicación de un documento firmado por las dirigencias nacionales, donde se comprometen formalmente a dividir posiciones del Poder Eje-

cutivo y Judicial de cierto estado de la República.

Reseñable en términos de anécdota, o estampa que refleja la podredumbre moral y política de sus militantes, las aspiraciones de la oposición pintan para estancarse y en camino a una franca derrota. Por otro lado, Movimiento Ciudadano intentará recuperarse del descalabro que le propinaron PRI y PAN en Nuevo León a Samuel García, forzándolo a renunciar por ahora a sus aspiraciones presidenciales y regresar al gobierno de

Nuevo León.
El sustituto de
Samuel, Jorge Álvarez
Máynez, ostenta ya la
candidatura sin alianzas de MC, y presumiblemente contará con
Patricia Mercado como
coordinadora de campaña. La experiencia de
Mercado como candidata presidencial en el
pasado le dará un buen

tono a la campaña.

Dicho de otra manera, la contienda más encarnizada no está en la silla grande, que todo pronóstico indica será para la Dra. Sheinbaum, sino por el segundo lugar, que disputarán Gálvez y Máynez, si la candidata del PRIAN se descuida un poco más. Para Morena y la coalición, el objetivo estratégico no es la Presidencia, pues ella está cómodamente ganada, sino en conseguir mayorías en los congresos locales y federales.

"Nuestra candidata propone de manera seria una profundización de la lucha política iniciada por Andrés Manuel López Obrador".





Página: 3

1/1

DÍA CON DÍA



Sheinbaum: lo nuevo

unque es solo una lista, al final de su discurso de fin de precampaña, Claudia Sheinbaumanuncia propósitos de gobierno que no han estado en el radar de López Obradoro han sido sus bestias negras.

A mi juicio, las novedades son estas (respeto el numeral que tienen en el discurso):

- 7. Acceso a una vivienda digna.
- Formar un verdadero sistema de cuidados para las mujeres de México.
- Fortalecer los derechos de la diversidad sexual.
- 11. Aprovechar la posición estratégica de México con el tratado comercial de América del Norte para impulsar y atraer las inversiones al país, generando empleos y salarios dignos.
- Impulsar el desarrollo científico y tecnológico.
- Acelerar la transición energética hacia fuentes renovables de energía.
- 14. Impulsar una política de protección y restauración de los recursos naturales, en la perspectiva de adaptación al cambio climático.
- Garantizar el derecho al agua, promoviendo una visión del recurso, obras estratégicas y al mismo tiempo tecnificación y uso eficiente del agua.

Creo que ninguna de esas cosas ha recibido la atención debida en estos años y algunas incluso han sido rechazadas, como las del sistema de cuidados, la transición a energías renovables y la investigación científica. Todas estas políticas son importantes para el futuro económico, social y moral de México.

No las desestimo, pero está claro que no miran de frente a las grandes carencias estratégicas del país: la violencia y la inseguridad, la corrupción que emerge con los estertores del sexenio, la desprotección institucional a la salud de millones de mexicanos o el crecimiento de la pobreza extrema.

> Los discursos no gananelecciones niconstruyen gobiernos. Pero dicen algo de quienes los pronuncian, de su visión, de su percepción del momento y de

su toque con sus oyentes.

El discurso final de precampaña de Sheinbaum muestra a una candidata seguradesu triunfo, con un discurso de estilo viejo que conecta mal con sus audiencias y camina bajo la sombra de un gobierno de resultados pobres, pero que la lleva en andas. Esto último es la clave: Sheinbaum va en caballo de hacienda, pero el caballo no es suyo todavía, ni el estilo de montar.

Los discursos no ganan elecciones ni construyen gobiernos



Página: 25





¿Por qué quieren ganar la Presidencia de México?

os tambores de guerra comenzaron a sonar y los ejércitos velan armas, planean estrategias, anticipan ataques enemigos. La sociedad mexicana está a punto de vivir una tormenta electoral rumbo a las elecciones del 2 de junio, y que después de las de 2018, hay más en juego en cuanto a la permanencia política de un movimiento que se dice de transformación.

Tres meses, a partir del 1 de marzo, donde veremos las más intestinas declaraciones, comentarios, adjetivos, ocurrencias.

Tres meses donde se derrochará dinero por todos lados; porque dentro de la cultura política mexicana, se dice que "un político pobre, es un pobre político". De esta manera, la apuesta siempre ha estado y estará, no en el contenido, sino en lo superficial.

Los expertos aseguran que las elecciones se ganan gracias al impacto en las emociones de los electores, no así en el raciocinio. Es decir, el electorado mexicano está lejos de analizar y votar por las propuestas de fondo, o elegir a quien mayor coherencia política e ideológica posea, o bien, definirse por la mejor estructura de alianzas. Por eso cobran relevancia los matrimonios, las exparejas, la luminosidad de los rostros.

En ese contexto, las campañas se visten de actos teatrales donde las y los interesados en ganar, se llenan la boca de sonrisas huecas, abrazos falsos, besos cínicos.

Quien tenga la fortuna del mejor photoshop, de cargar mejor al bebé en la plaza rural, de integrarse mejor en la comunidad indígena, tendrá la posibilidad de sumar votos. A pesar de que las encuestas y la percepción general en los mexicanos, es que Claudia Sheinbaum es infalible, también es cierto que faltan los tres meses más definitorios. Su equipo lo sabe, y sabe que vienen obuses al centro de su campaña e imagen.

Quizá por eso se casó en tiempos electorales y muestra a su pareja en todos los viajes. Probablemente, busque imprimir una nueva imagen en el inconsciente colectivo, antes de que la oposición comience a sacar a relucir su incómoda relación pasada, sí, aquella que sostuvo con Carlos Ímaz Gispert, quien en 2004, siendo jefe delegacional de Tlalpan, fue expuesto en cadena nacional recibiendo fajos de billetes del empresario Carlos Ahumada.

Por supuesto que la campaña de Xóchitl Gálvez no se salvará de estos proyectiles provenientes del oficialismo, quien buscará dañar su centro (o derecha) de flotación. Si de por sí su estrategia vive un estancamiento peligroso, los blancos favoritos para descarrilar definitivamente sus aspiraciones serán los, irrelevantes, pero sí, corruptos miembros del PRI, PAN y PRD. Ya iniciaron varios ataques contundentes, como los relacionados con el cártel inmobiliario, incluso bajo la idea de que su personalidad ha sido inflada, vacua y superficial.

Ojo con las encuestas, que en México y otras partes del mundo han fallado trágicamente. El caso más reciente se dio en Argentina, cuando todas ellas pronosticaban que, desde la primera vuelta, Javier Milei, iba a quedar fuera de la contienda presidencial. Sucedio todo lo contrario, obtuvo el segundo lugar con más de 8 millones de votos, a menos de un millón de Javier Massa, lo que le catapultó para obtener, después, la sorpresiva victoria para ser el nuevo mandatario.

Es cierto que Xóchitl Gálvez está lejos de tener ese magnetismo bizarro e irracional que generó Milei en la sociedad argentina. Tampoco México vive, aún, un desasosiego generali-

zado con quienes gobiernan y suponen que son de izquierda como sí sucedió con el kirchnerismo.

Es cierto que López Obrador, a pesar de que sus promesas se han puesto en marcha parcialmente, y ninguna con resultados contundentes, ha logrado mantener, gracias a sus habilidades, la idea de que se necesitan otros seis años para aterrizar sus pretensiones de llevar a México a niveles nunca vistos, lo que él considera la cuarta transformación.

Por lo pronto, creo que los electores, primero nos tendríamos que hacer una pregunta: ¿Por qué creemos que quieren ganar la Presidencia de México? Eso nos permitirá reflexionar, si es porque quieren satisfacer a sus grupos partidistas, al actual presidente, o realmente a la sociedad. Esa pregunta, además, nos llevará a saber si sus propuestas de campaña son viables o solo populares. Si son consecuentes a las necesidades de México, o bien, solo son caprichos de unos cuantos.





El Financiero Sección: Opinión 2024-01-24 02:04:40

350 cm² Página: 25

2/2

"... se dice que 'un político pobre, es un pobre político'. De esta manera, la apuesta siempre ha estado y estará, no en el contenido, sino en lo superficial" "Eso nos permitirá reflexionar si es porque quieren satisfacer a sus grupos partidistas, al actual presidente, o realmente a la sociedad"



Página: 31

1/1

ILÍCITOS DE ALTO IMPACTO

Destaca Claudia baja de delitos en CDMX

La candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, presumió que, cuando fue jefa de Gobierno de la capital, logró reducir 59 por ciento los delitos de alto impacto.

La morenista destacó, en sus redes sociales, que gracias al impulsó de una estrategia de seguridad basada en cuatro ejes, atención a las causas, más y mejor policía, inteligencia e investigación y coordinación, "en la Ciudad de México se disminuyeron significativamente los delitos de alto impacto".

De acuerdo con el exjefa de Gobierno de la capital, 2022 fue el año de menor número de homicidios desde 1999.

Además, Sheinbaum Pardo puso énfasis en que, durante su gestión al frente de la Ciudad de México, se redujo 74 por ciento el robo de vehículos.

"Cuando estuvimos al frente de la Ciudad de México creamos la mejor Policía del país. El día de hoy les platicaré sobre los resultados más importantes de la estrategia de Seguridad que aplicamos desde 2019", anunció en sus redes sociales.

Ante ello, destacó que los Senderos Seguros, programa importado durante su gestión, son caminos iluminados para que todas las niñas, jóvenes y mujeres que caminan por la ciudad se sientan seguras.

-Diana Benitez



Encuentro.
Citialli Hernández.
Claudia
Sheinbaum y Mario
Delgado se reunieron ayer.



La Razón de México Sección: México 2024-01-24 02:28:58

 39 cm^2

Página: 4

1/1

CONFIRMAN REUNIÓN SHEINBAUM-DIPUTADOS

LA CANDIDATA presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum Pardo, se reunirá a finales de este mes con la bancada de Morena en la Cámara de Diputados.

Así lo confirmó la vicecoordinadora del grupo parlamentario guinda, Aleida Alavez, al ratificar que el 30 y 31 de enero se llevará a cabo la reunión plenaria de Morena para alistarse de cara al último periodo ordinario de sesiones de la actual Legislatura.

Alavez Ruiz aseguró que la visita de Sheinbaum Pardo a la plenaria no será de carácter proselitista, sino "en una lógica de compartir agendas... ni que tengan que ver con campaña".

Yulia Bonilla







QUEBRADERO

¿YA GANÓ CLAUDIA?, NO PERO...

La percepción de una eventual victoria de la candidata del oficialismo tiene su razón de ser. No hay una sola encuesta que coloque un escenario distinto.

En la oposición lo saben. No ha ganado Claudia Sheinbaum pero en Palacio Nacional, en Morena y aliados se da por un hecho, el escenario por ahora les es definitivamente favorables. La propia candidata se encarga de alentarlo, en el "peor de los escenarios tenemos un 20% de ventaja".

Si en la campaña las cosas no dan un giro significativo no hay manera de que la tendencia favorable hacia la candidata del Presidente sea revertida. Hasta ahora Sheinbaum se ha mantenido en los terrenos de la cautela, en términos beisboleros está jugando con el librito, y si bien se han dado algunos desplantes, algunos de ellos la muestran más que firme intolerante, solamente terminará por tomar riesgos si en algún momento empieza a revertirse su amplia ventaja.

Paradójicamente esto no significa que haya ganado, Son muchas las variables que pueden intervenir. Ha avanzado aún más, porque del boom inicial que produjo la irrupción de Xóchitl Gálvez se pasó a un terreno en donde pareciera que se ha estancado, más allá de los esfuerzos que ella misma hace y de lo que fue su gran discurso de cierre de precampaña.

Ya vendrá el tiempo de las campañas en que se deberá elevar el nivel del debate y esperamos conocer los proyectos de las candidatas. Lo que queda claro es que Claudia Sheinbaum perfila su estrategia bajo las mismas bases del Presidente. Podrá gustar o no, pero es uno de sus grandes bastiones para poder conservar su ventaja.

López Obrador ha sido, es y será hasta el final el gran fiel de la balanza. Su candidata seguramente podrá ganar por lo que se ve de él en ella. Es su extensión en medio de la gran paradoja que hemos vivido en los últimos años en donde tenemos a un Presidente abiertamente popular pero al mismo tiempo un Gobierno evaluado de manera muy desigual.

Está por verse y si al echar a andar proyectos propios y variantes sobre lo que han sido estos años de Gobierno le reditúa positivamente. Es tal el peso del Presidente en amplios sectores de la población que no queda claro lo que pudiera pasar en caso de mover el rumbo en algunas áreas de lo que ha hecho y hace López Obrador.

La oposición anda tras un golpe de suerte. Se la ha pasado esperando que suceda algo desde el principio del sexenio que coloque en evidencia al Presidente, pero a pesar de que hay muchas cosas que tenían y tienen bases para trascender, las secuelas han sido nulas; el Presidente vive bajo el efecto teflón. Algún día llegará la terca realidad, pero no se ve que por ahora vaya a pasar algo distinto de lo que estamos viendo.

No hay personaje en el entorno de López Obrador más identificado con el mandatario que su candidata. Es por ello que fue la ungida y también es lo que le reditúa una de sus grandes ventajas lo cual todo indica le alcanzará hasta el día de las elecciones.

226 cm²

Se habla mucho de que si gana, con la banda puesta las cosas cambian, no hay indicios por ahora de ello por más que se apele a la historia.

La candidata del Presidente no tiene por qué arriesgar más de lo que debe. Lo más que hará será aspirar a más votantes, podría llegar a tener más votos de los que tuvo López Obrador en el 2018 lo que le daría una capacidad de maniobra mayúscula siempre y cuando no interfiera quien es su soporte y mayor apoyo.

No ha ganado Claudia, pero la percepción va siendo una manera de ver las elecciones y en esto también se ve difuminada la oposición.

RESQUICIOS.

Desde Bucareli se dio a conocer una carta que el presidente le mandó a la presidenta de la Corte. En ella le alerta sobre la posible liberación de los militares acusados por el caso Ayotzinapa quienes seguirán su caso bajo prisión domiciliaria. Más allá del evidente sesgo en favor de los soldados, suponemos que no estaban esperando que la ministra interviniera en la autonomía que tienen los jueces, guste o no.

@JavierSolorzano

NO HA GANADO

Claudia, pero la percepción va siendo una manera de ver las elecciones y en esto también se ve difuminada la oposición



 $657 \, \mathrm{cm}^2$ 2024-01-24 02:49:29

Página: 1, 6

1/3

Preocupa a Xóchitl Gálvez crisis' en el Edomex

El desabasto de agua y la inseguridad son los principales retos para la candidata presidencial Xóchitl Gálvez Ruiz en el Estado de México; presentará una agenda ambiental y de mujeres desde una perspectiva social para la entidad mexiquense



El desabasto de agua y la inseguridad son los principales retos para la aspirante presidencial Xóchitl Gálvez Ruiz en el Estado de México; presentará una agenda ambiental y de mujeres desde una perspectiva social mexiquense

POR ALFREDO ALBÍTER









también aprovechar la oportunidad para trabajar sobre el tema y resolverlo de fondo; es decir, entender el ciclo de agua.

Para la entidad mexiquense viene lo mejor, "pues el tema de la seguridad del estado, estará en mi agenda para encontrar una solución, de una vez por todas, a este terrible cáncer que lacera a todos los mexicanos", comentó en entrevista exclusiva a Capital Estado de México, Xóchitl Gávez Ruiz.

Subraya la crisis hidrica

"Mucha del agua que debería quedarse en el Estado de México se viene al Valle de México y de alguna manera en los próximos días vamos a vivir una de las crisis hídricas más importantes porque el Cutzamala está vacio, bueno no vacío, pero a punto de vaciarse; tenemos que hacer un buen uso de agua, también ahí voy a presentar todo un tema de cómo trabajar el tema del agua y resolverlo de fondo, se puede; agua hay, el tema es que este país requiere una mente que entienda el ciclo del agua", aseguró la panista.

Por ello duda que seguir sacando agua al acuífero sea la solución, pues ella observa muchas maneras de hacer más eficiente el uso del agua y pone como ejemplo a la ciudad de Los Ángeles, California, en la que lograron el tratamiento del agua de manera muy eficiente. "Los Ángelestenia yaun problema crítico de agua, se le estaba metiendo el agua salada a los acuíferos y decidieron tratar el agua, el residual, el 100 por ciento del agua residual", expresó la precandidata presidencial. Luego insistió en que hay que estudiar cada tema, pero soluciones las hay, "lo que falta es voluntad política y poner los recursos ahí".

Inseguridad en el Edomex

Gálvez Ruiz asegura que en su agenda de los próximos días está el tratar el tema de la inseguridad en el Estado de México, para encontrar una solución de una vez por todas "a este terrible cáncer que está lacerando a los mexicanos". La entidad está catalogada como la que tiene el mayor número de asaltos al transporte público, sobre la cual Gálvez Ruiz recordó que los transportistas están planeando un paro nacional, "ya no pueden (...), ahora no solo les quitan el camión, sino también la vida".

Por supuesto, también recordó que en el Valle de Toluca el precio del pollo sube porque hay que pagar la extorsión a la mafia e insistió que será parte de su agenda para dar solución a ese terrible cáncer que afecta a todos los mexiquenses y mexicanos.

Recursos 'mal empleados'

Sobre la falta de voluntad política para algunos temas, insiste en poner los recursos donde se debe; "yo no tengo nada contra el Tren Maya, sí que hayan gastado mucho, en lugar de haber gastado 120 mil millones, hayan gastado 480 mil millones de pesos, en lugar de hacer una refinería a los 160 mil millones que dijeron, ahora están gastando más de 400 mil millones de pesos, cuando ese dinero se pudo haber empleado en cosas mucho más importantes como en la salud, como en educación, como el tema del agua, como el tema de la Infraestructura ...", expresó la aspirante presidencial.

Hay otros temas que no se han atendido, añadió. Puso énfasis en que por ello se reúne con expertos en distintas materias, en una agenda que toca temas como el ambiental, agua, seguridad, mujeres; "todo esto lo hacemos con una mente abierta para que la sociedad civil nos de las soluciones a lo que debe ser un gobierno y no solo desde la visión de los políticos".

¿Cómo ve Xóchiti Gálvez a México en tres años?

Pues depende, dice entre risas, "...con una mujer que tiene una visión de futuro, que tiene la disposición de enfrentar a la delincuencia, un México retomando el rumbo. Con alguien que quiere claudicar, que quiere obedecer, seguir con la misma política de seguridad, pues la verdad no le auguro nada positivo".

Pues
el tema de la
seguridad del
estado, estará en
mi agenda para
encontrar una
solución, de una
vez por todas, a
este terrible cáncer
que lacera a todos
los mexicanos"

Xóchiti Gálvez Precandidata presidencial del PAN





Página: 1, 6





